Résumé du PFE : sous titre : Optimisation aerodynamique du cheval de course par simulation numérique

Résumé : 
Depuis quelques décennies, l'aérodynamique a subi un développement considérable, qui tient pour l'essentiel, aux progrès incessants effectués à la fois dans les domaines du calcul numérique et les techniques expérimentales. Dans ce mémoire, nous avons initié l'application d'un logiciel de calcul numérique, basé sur la résolution des équations de la mécanique des fluides, destiné à la description et à la détermination de la meilleure conformation chevaline de point de vue aérodynamique.

Abstract:
Since some decades, aerodynamics underwent a considerable development which holds for the essential to the unceasing progress done at a time in the domains of the numeric calculation and the experimental techniques. In this memory, we initiated the application of a numeric calculation software, based on the resolution of the equations of the mechanics of the fluids, intended to the description and to the determination of the best horsy conformation of an aerodynamic point of view.
